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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 1/25修正出席率 本年度第２８回 通算１１９０回 

平成２３年２月８日（火） 
出席報告 

５６名 ３４名 ６６．７％ １００％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付９名 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

 皆さん、こんにち

は。昨日の「朝ズバ」

はご覧頂きましたで

しょうか？先週の節

分例会の時に取材に

来ていた放送が昨日

ありました。あの節分の後、私も撮影に付き

合わせられましたが、映ったのは私の靴だけ

でした（笑）豆まきは映らなかったですが、

平尾カントリークラブの宣伝が出来たので良

かったと思います。 
 先週の日曜日にＩＭがありまして、大勢の

方々にご出席を頂きましてありがとうござい

ました。ＩＭのテーマ「新しき奉仕活動への

挑戦」で開催されました。内容はロータリー

財団の新地区補助金の話と東三河分区内で今

回申請実施されたクラブの事案の報告でした。

どのクラブも素晴らしい活動の報告がありま

した。昼食を兼ねた懇親会は大変素晴らしく、

アトラクションも良かったですし、和やかな

雰囲気の会で良かったと思います。中でも石

川パストガバナーの好評が印象的でした。各

クラブの色々なスリム化が必要であり、内容

の濃いクラブ活動をして頂きたいという言葉

でした。私も会長になる時の会長方針を考え

たときのことを思い出しました。残り５ヶ月

間の会長職を頑張って参りたいと思っており

ます。これからもよろしくお願いします。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

理事会報告 
豊川ＲＣとの合同例会について 
東三河分区ゴルフ大会について 
ロータリー手帳の注文について 
新入会員候補者について 

★委員会報告 

雑誌委員会（冨田委員長・山田会員） 
ロータリーの友１月２月号の紹介 

 

★ 東三河分区ＩＭの報告 

樅山修一Ｒ財団委員長 

ロータリー財団新地区補助金制度について 
○国際ロータリーの活動はだんだんと変化し

てきている。 
○新地区補助金制度は、現在、お試し期間で、

全世界１００地区が選ばれて、日本は６地

区、そのうちの１地区に愛知の２７６０地

区が選ばれました。 
○新地区補助金は、ロータリー財団の事業で

はなく、奉仕活動の輪を広げ、国や地域の

ニーズにあった活動をいくアイテムと考え

てください。 
○ロータリー財団は、みんなで奉仕活動をつ

くっていく時代が来た。 
○あなたも毎年１００ドルの寄付をお願いし

ます。 
 
これから申請するための問題点・注意点 
○１年ぐらい前から企画をして準備をしてい

く必要がある。 
○ロータリーは単年度であるため、申請のた

めの準備が難しい。 
○事業の組み立てが大変。 
○継続事業ならば組み立てがしやすい。 
○青少年との事業には、特に時間がかかる。   
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ロータリー財団新地区補助金制度について

のＱ＆Ａ 

ロータリー財団の新地区補助金制度とは？ 

   毎年ロータリー財団に 100ドル寄付している
お金が、3 年後にこの地区に戻ってくる。そ
のお金を地区内のクラブの奉仕活動の補助金

として分配してくれる制度 

戻ってくるお金はどのくらい？ 

    3 年前に寄付したお金の 50%が地区に戻って
くる。その半分が「新地区補助金」となる。

もう半分は「グローバル補助金」の制度に使

用される。「新地区補助金」として戻ってくる

のは、約＄１７０，０００ドル 
  「グローバル補助金」はまた違った補助金制

度で、指定された海外の地区との共同事業に

補助される制度です。 

どんなクラブが申請できるのか？ 

    地区内の８２クラブすべてが申請できます。 
    今年度は、５２クラブが申請をしました。 
  東三河分区は、１３クラブ中７クラブが申請。 

申請の時期は? 

    実施年度の前の年度の 11月～2月に申請をし
ます。 

  2011～12年度に実施する事業の場合 
  2010年 11月～2011年度 2 月の間に申請書を

地区に提出。 

申請できる金額の上限下限は？ 

    上限も下限もありません。 
  ただし、申請金額は総事業費の半額です。 
  申請額が全額認められるとは限りません。 

補助金が下りる金額の基準は？ 

    申請されたクラブに公平に分配されるが、均
等にはされない。 

  申請金額の審査の時、各クラブの 100ドル寄
付率は審査の対象となる。 

  当クラブの場合、寄付率 50%で地区内最下位
です。 

  算出方法によって計算されるため、当クラブ

の場合は 100%許可は難しい。 

クラブのメリットは？ 

    クラブで準備できる金額に＋αの事業費で
奉仕事業が実施できる。 

どんな事業が申請できるのか？ 

    クラブの奉仕活動であれば、制限はありませ
ん。 

  職業奉仕、社会奉仕、新世代、国際奉仕すべ

てです。海外への奉仕事業も申請できます。 

申請した場合、必ず許可が下りるのか？ 

    政治・宗教・差別的・武器購入などはダメ。 
  ローターアクト・インターアクト・青少年交

換事業等はダメ。 

申請の手順は？ 

    ①受付期間中に申請書を提出 
  ②地区の審査 
  ③地区から補助金金額の決定 
  ④事業の実施(7月～2月末までに)  

※地区からの決定前の実施はできない。 
  ⑤事業費の全額支払い 
  ⑥地区に報告書の提出 

(支払明細書・領収書のコピー添付) 
  ⑦補助金の交付 
   ※当初の申請内容と異なる場合、補助金が

交付されないこともある。 

これから、この制度を利用するには？ 

該当年度の前から準備をする必要がある。 
  本年度と次年度との引継ぎが重要となって

くる。 
  今まで以上のＲ財団への 100ドル寄付協力が

必要。 
 
 

★ニコニコボックス 

 林 博宣会員 朝ズバに出演しました 
 高桑 耐会員 朝ズバで平尾 CCを宣伝 
 伴 辰三会員 誕生日を祝って頂き 
 星川佳伸会員  〃 
 柴田浩志会員  〃 
 伊藤靖彦会員  〃 
 伊藤正幸会員  〃 
 永田恵照会員 結婚記念日を祝って頂き 
 波多野四郎会員 〃 
 杉浦元保会員 事業所創業を祝って頂き 
 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


